

甲府第一高等学校 昭和41年卒

～古希を祝う会～

ひとこと帳

古  
希

2017年8月26日

於：談露館

## 目 次

1.	ひと言帳 S41年卒 3年1組	2
2.	ひと言帳 S41年卒 3年2組	4
3.	ひと言帳 S41年卒 3年3組	6
4.	ひと言帳 S41年卒 3年4組	8
5.	ひと言帳 S41年卒 3年5組	13
6.	ひと言帳 S41年卒 3年6組	15
7.	ひと言帳 S41年卒 3年7組	17
8.	ひと言帳 S41年卒 3年8組	20
9.	ひと言帳 S41年卒 3年9組	22
10.	ひと言帳 S41年卒 3年10組	24
11.	ひと言帳 S41年卒 3年11組	26
12.	ひと言帳 S41年卒 3年12組	29
13.	出席者一覧	32
14.	S41年卒3年1組住所録	33
15.	S41年卒3年2組住所録	34
16.	S41年卒3年3組住所録	35
17.	S41年卒3年4組住所録	36
18.	S41年卒3年5組住所録	37
19.	S41年卒3年6組住所録	38
20.	S41年卒3年7組住所録	39
21.	S41年卒3年8組住所録	40
22.	S41年卒3年9組住所録	41
23.	S41年卒3年10組住所録	42
24.	S41年卒3年11組住所録	43
25.	S41年卒3年12組住所録	44
26.	編集者の勝手なページ	45

<p>織岡 一夫 退職してから8年目になりました。 退職以来続けていることは、スポーツジムに通っていることです。お陰様で、体重調整が出来ております。最近、勤務先の元仲間と一緒に、登山をしております。天気が良いと、頂上に着いた時の爽快感はすばらしいです。皆様にお会いできるのを楽しみにしております。</p>	<p>富岡道明 息子の富岡農園でオーガニック野菜をつくっています。昨年9月に音響の翻訳本を出せました。もう少し頑張ります。</p>
<p>塩島 文博 今のところ70肩(?)以外は大した病もなく、田畑の管理、少々の公職、時々ゴルフの日々です。男ばかりの5人の孫とゴルフを一緒にできる日を楽しみに生きていきます。</p>	<p>村松資夫 昇仙峡でさわらびを開業してすでに46年経ちます。昨年7月1日より日本で初めての全くの素人が国交省の認可をいただいた乗り合いバス事業を始めました。また地方創生で山梨の埋もれた特産品の販売も手掛けました。東京都人会の協力もいただいています。</p>
<p>小菅和仁 山本君、幹事お疲れ様です。 皆さん、本日はおめでたく古希を迎えられおめでとうござります。七月に手術で入院する事に決り出席できずせん。次回「長寿のお祝い」には是非参加したいと思っております。また「サウナ」もやります。</p>	<p>宮川菊雄 仙台オーパシ病院院長、退職後、今は山梨と関係のある、東京エレクトロニクス宮城株式会社にて週4日勤務しております。週1回、平日ゴルフや此しております。</p>
<p>萩原三雄 現在、帝京大学の歴史・考古学関係の教員をしております。山梨県立考古博物館長も兼任しておりますので、ぜひお越し下さい。</p>	<p>窪田明雄 健康で毎日穏やかな日々を過ごしております。 皆さん、健康に留意され、また御活躍ください。</p>

金丸光邦

申し訳ありませんが、用事があり欠席させていただきます。  
リタイア後は地域の自主防災会や  
所づくりや防災ボランティアの活動と  
にいます。

中嶋信子（小野）

皆様、ご無沙汰しております。  
“古希”ですネ、ほろほろ生きてきたのですネ。  
両親がなくなり、実家もなくなり、甲府も  
遠く存在になってしまいました。が  
今も「温かく、楽しい故郷の思い出で」  
いっぱいです。  
町内会の役員がかわってきて、「夏祭り」  
敬老会と行事に追われ毎日バタバタして  
おります。

<p>横内敏昭                  昨年12月25日をもって、(株)湊興の常勤を解かれ、非常勤として週三日(火木金)のお礼奉公中。                  本年は友人2名とともに、長坂大八田にて合計三枚(6反)の圃場を借り、米作りに挑戦、FBにて公開中。あと5年は頑張ろうかと。                  あとはおぼろ〜あとはおぼろ〜♪ W</p>	<p>伊藤 豊                  皆様、お元気でお過ごしでしょうか。私は未だ、現役で勤めております。甲府にあります(株)クア・アンド・ホテルの本社管理部企画課の企画営業マネジャーとして石和健康ランドのバス事業部及び本社旅行業の営業関係を行っております。当社は、ビジネスホテルと健康ランドを主体に営業しておりますので、皆様たまにはゆっくりと体を癒しにお越し下さい。大歓迎させていただきますので、御一報をお待ちしております。</p>
<p>望月行雄                  「今、この瞬間を生きる」                  お互い身体に気を付けて!</p>	<p>大澤良一                  甲府市内で 商売をしております                  朝7:30分 出社                  夜 6時 帰宅                  合せて                  こゝから も!</p>
<p>岩間敏雄                  退職後も私立高校の非常勤講師をしております。若い人々と接することで生きかまらに感じているような面もあります。お互いの健康からゆかり限り敬壇に立ったいはたいかと予想しております。会へは出席いたしませんこと、申し訳がたし思ひます。盛会を祈ります。</p>	<p>花田善治                  3人目の子孫が出産予定の為                  横浜に半信いに滞在予定で                  出席出来ません。皆様によろしく</p>
<p>平野和春                  毎日野菜作りを楽しんでいます。                  皆様と次に会えることを願っています。</p>	<p>小林憲次郎                  特にお礼まじり、皆様と同様、ここまで元気に乗り切ったことを感謝しています。</p>

<p>渡辺正彦</p> <p>東京での長いサラリーマン生活を完全に終了し、今は妻と2人で年金暮らしを楽しんでいます。古希を祝う会の当日は、家族が計画しています。旅行の日程とタブらっており、残念ながら欠席させていただきます。</p>	<p>望月加奈美（望月）</p> <p>右股関節の手術をしてリハビリも終りヤレヤレと思ったのですが、左も痛々だし、今は夫に家事をしてもらっている状態で、皆様にお会できずに残念です。</p>
<p>飯室哲也</p> <p>8月16日～9月18日<sup>日</sup>の日程で、小田原、市内各所で、現代美術展、「小田原、セレクトレ2017」を開催します。お近くにお住の方、ご来場をお待ちしています。本展を企画して、出品もしています。</p> <p><a href="http://tetuyaiimuro.wixsite.com/odawara">http://tetuyaiimuro.wixsite.com/odawara</a></p>	<p>早川光之</p> <p>平井君へ。 即無沙汰ばかりです。 当日は、自治会行事に重なって、残念ながら欠席させていただきます。皆様に宜しく御礼を下さいます。</p>
<p>井上喜由</p> <p>『千葉へ来て45年。散歩し、花を慈しみ、写真を撮る。朋に会い、盃をかわし、語らう。・・・ふるさと忘れ難し。』</p>	<p>有泉文子（佐久間）</p> <p>いつも、幹事さん、ご苦労様です。 出席です。どうぞよろしくお願いいたします。</p>

<p>平嶋 道治          社会福祉法人 日新会          tel055-226-6580 fax055-226-6503          〒400-0831 山梨県甲府市上町 2473  <a href="http://www.akashi.or.jp/navi/gaiyo/index.html">http://www.akashi.or.jp/navi/gaiyo/index.html</a></p>	<p>中沢 保          卒業以来のあまりにも長い年月、音沙汰無し状態で          過ごしてしまい大変失礼してまいりました。3組の          中沢 保です。中沢?もしかして既に逝ってしまった          のでは思われていたかもしれませんが、          どっこい生きていました。思い出してみてください          い。ところで今、遠山さんの訃報を頂き、3組の仲          間としてショックを隠せません。いろんな想いが浮          かんできますが、今は謹んで哀悼の意を表しており          ます。 さて私事ですが、小生まだ老骨に鞭打っ          て、定年があるようで無い会社で仕事しておりま          す。「ボケない」ために、「きょういく (今日行く所          がある)」「きょうよう (今日用事がある)」の実践          です。また、「若さのメンテ」、老けないために、バ          ンド (ハワイアン) でライブも続けております。フ          ラの女性から元気をもらっています。弾いて歌うこ          とは健康管理にも良いですね。          (部活は音楽部でした) NNK (ねんねんころり)          の寝たきりより、PPK (びんぴんころり) で逝け          ること願いつつ何とか気楽に活動しております。今          回、長年のご無沙汰に恐縮しつつ、皆様にお会いし          たく「古希の会」に出席させていただきます。お声          掛けいただければ嬉しい限りです。          現在豊島区池袋本町に住んでいます。50余年ぶり          ですが、どうぞよろしく申し上げます。          お会いできること楽しみに。</p>
<p>深沢 克          個性溢れる友人の豊かさ。          今思うと高校時代ほどバラエティに富んだ人達は          居なかった。大学や職場          にはある種の同質性が有ったが高校時代の友人ほ          ど色んな所で活躍して          いた人達はいない。しかもなんの遠慮もなく素直          に意見交換できる。          それぞれの道を歩んで古希を迎えた知人達との交          流ほど楽しいものは          ないと感じている。          今回は娘の結婚式と重なり          出席能わずですが、人生百年時代どうぞよろしく。</p>	<p>中沢 保          卒業以来のあまりにも長い年月、音沙汰無し状態で          過ごしてしまい大変失礼してまいりました。3組の          中沢 保です。中沢?もしかして既に逝ってしまった          のでは思われていたかもしれませんが、          どっこい生きていました。思い出してみてください          い。ところで今、遠山さんの訃報を頂き、3組の仲          間としてショックを隠せません。いろんな想いが浮          かんできますが、今は謹んで哀悼の意を表しており          ます。 さて私事ですが、小生まだ老骨に鞭打っ          て、定年があるようで無い会社で仕事しておりま          す。「ボケない」ために、「きょういく (今日行く所          がある)」「きょうよう (今日用事がある)」の実践          です。また、「若さのメンテ」、老けないために、バ          ンド (ハワイアン) でライブも続けております。フ          ラの女性から元気をもらっています。弾いて歌うこ          とは健康管理にも良いですね。          (部活は音楽部でした) NNK (ねんねんころり)          の寝たきりより、PPK (びんぴんころり) で逝け          ること願いつつ何とか気楽に活動しております。今          回、長年のご無沙汰に恐縮しつつ、皆様にお会いし          たく「古希の会」に出席させていただきます。お声          掛けいただければ嬉しい限りです。          現在豊島区池袋本町に住んでいます。50余年ぶり          ですが、どうぞよろしく申し上げます。          お会いできること楽しみに。</p>
<p>中村悦二          ご無沙汰しています。          連絡が遅れ、恐縮です。「古希の会」、欠席します。          現在は、週4回働き、週1回は卓球をしています。          月に1回程度、近隣のシニア卓球大会にでていま          す。</p>	<p>中沢 保          卒業以来のあまりにも長い年月、音沙汰無し状態で          過ごしてしまい大変失礼してまいりました。3組の          中沢 保です。中沢?もしかして既に逝ってしまった          のでは思われていたかもしれませんが、          どっこい生きていました。思い出してみてください          い。ところで今、遠山さんの訃報を頂き、3組の仲          間としてショックを隠せません。いろんな想いが浮          かんできますが、今は謹んで哀悼の意を表しており          ます。 さて私事ですが、小生まだ老骨に鞭打っ          て、定年があるようで無い会社で仕事しておりま          す。「ボケない」ために、「きょういく (今日行く所          がある)」「きょうよう (今日用事がある)」の実践          です。また、「若さのメンテ」、老けないために、バ          ンド (ハワイアン) でライブも続けております。フ          ラの女性から元気をもらっています。弾いて歌うこ          とは健康管理にも良いですね。          (部活は音楽部でした) NNK (ねんねんころり)          の寝たきりより、PPK (びんぴんころり) で逝け          ること願いつつ何とか気楽に活動しております。今          回、長年のご無沙汰に恐縮しつつ、皆様にお会いし          たく「古希の会」に出席させていただきます。お声          掛けいただければ嬉しい限りです。          現在豊島区池袋本町に住んでいます。50余年ぶり          ですが、どうぞよろしく申し上げます。          お会いできること楽しみに。</p>
<p>石川利彦          古希を祝う会のご連絡をいただき、ありが          とうございました。          現在は、山梨県退職公務員連盟の事務局          長として、会員1717人の様々な事業への取          り組みで忙しい日々を送っています。          当日は、またなつかしい同期生にお会い          するのを楽しみにしています。</p>	<p>長田謹造          古本屋を細々やっています。          川端康成の「伊豆の踊子」          の踊子が甲府出身の          も知っていますか? 川端          資料蒐集からワークです。</p>

<p>三浦治仁</p> <p>現在完全に仕事をこなれ。 趣味の写真を楽しんでいます。</p>	<p>古明地秀正</p> <p>御苦勞様です。欠席致し。</p>
<p>渡辺喜宏</p> <p>昨年のスコットランドに続き、本年は アイルランドへのウイスキー・ゴルフツアーを 計画しています。</p>	<p>依田恒彦</p> <p>お互い元気で元氣はつよ。</p>
<p>遠山真弘 (2017年4月22日逝去)</p> <p>お年敵ありがとうございます 久しぶりに皆様とお会いするのが楽しみに しておりました。主人は今年4月22日 膵臓癌と言病名で死去いたしました。 皆様とよくお伝え下さい 直山ニヒ子</p>	<p>青柳雅明</p> <p>幹事の皆さんご尽力有難うございます。 欠席ですいません。私は昨年2月に 動脈瘤破裂で緊急入院手術で 一命を取り留め(いざとく生きて居り ます。 今年で住取庭も34年になりました 皆様の益々の御健勝祈念致 して居ります。</p>
<p>花野郁夫</p> <p>かつて想像もしていなかった苦痛に到達し、 大きな痛みに加わることもなくこの歳まで来た ことには満足しています。 でも最近では、目はかすか、耳は遠くなり、筋力 も衰えてきました。現状を受け入れつつも、 孔子が言うところの「七十にして心の欲する所 に従へども、矩をこえず」を目指して、あと10年 かんばうてみたいと思っています。 皆さんも元気で。</p>	<p>中村幸男</p> <p>皆さん、無沙汰しております。 県庁退職後、片田舎の実家で、田畑 を守りながら、自給自足の毎日を送り しております。 都合が悪く欠席しますが、皆さんに よろしくお伝え下さい。</p>
<p>戸島雅彦</p> <p>幹事の皆様ご苦勞様です。 当日は家族旅行を計画しているため、残念 ですが参加出来ません。 当方、退職して早や5年、悠々自適なため 窮々自適な隠居生活を送っています。 毎る年波に溺れないようにヨガ、スクワット、 筋トレ、ヨガ等々、無駄な抵抗を続け ています。皆様、宜しくお伝え下さい。 ご盛会を祈念致します。</p>	<p>秋山義人</p> <p>“育翁”に就きました。 孫たちに振りまわされる日々です。 健康でなくては……と。 盛会を祈っています。</p>

<p>雨宮俊夫 用件のみでごめん。 当日所用ができ、参加できません。連絡が遅くなり申し訳ありません</p>	<p>板垣和芳 シェル石油（現昭和シェル石油）に入社し、65歳で定年を迎えました。その後、次女が学生時代にモンゴル留学をしたことが切掛となり、NPO 日本モンゴル親善協会に在籍しています。日本人とモンゴル人とはDNAが近いと言われていますが、私など現地にいるとモンゴル人に間違われることしばしばです。皆様も70年の節目を迎えるにあたり、モンゴルの大草原に立ち草原の風に吹かれながら、今にも落ちてきそうな大粒の北極星を眺めては如何でしょうか。楡形山や南アルプスを望む甲府で皆様とお会いすることで、70歳からのエネルギーをもらいたいと思っています。一段と暑さが増しそうなことから、お互い健康には十分留意しようではありませんか。8月26日の同期会は私にとって20数年ぶりの参加となることから、皆様にお会いできることを今から楽しみにしております。サプライズの出来事に久しぶりに気持ちが高揚しています。先週開催された東京一高会で41会メンバーとお会いした時に、「古希を祝う会」があることを知りました。その直後に貴方からの5月開催の4組会の資料を頂戴し、その中で宿澤氏が綴った鈴木兄に対する哀悼の手紙には心を強く打たれました。同時に皆様の写真を拝見し懐かしさを覚えた次第です。</p>
<p>安藤一宏 学生時代は自分の体重が50キログラム以下でウエストも70センチと、ひやずい体で、今のメタボな私は想像来つきません。県庁退職後も農業大の非常勤講師で、今日まで無事過ごすことが出来ました。健康の大切さを今更ながら実感しております。皆様にお目にかかるのが楽しみです。</p>	
<p>井上和男 同期会の企画、準備ご苦労様です。 今回も参加しなかったのですが、私用ができ残念ながら参加できません。六郷の誰も住んでいないボロの実家を帰省のたびに少しづつ手を加えるのを一つの趣味としています。いずれ誰でも泊まれるようにしようと思っています。皆様のご多幸をお祈りします。</p>	
<p>上田 浩 地球温暖化の影響でイノシシの活動範囲が宮城県まで北上しているとの事。迷惑この上なし。これと相まって、陸奥（みちのく）でもエアコンの欠かせない時期が早まり、かつ、長期化しています。小生も熱中症に気を付けながらの適度の運動とボケ防止を兼ねた仕事とで、大過なく過ごしております。</p>	
<p>内田 清 古希と言われてもぴんときません。あと十年頑張ります。</p>	<p>江間誠二 江間です。8月の同期会は別件用事のため欠席します。</p>
<p>剣持春雄 居酒屋「食楽人」の亭主を15年近くやっています。カレススキのメンバーはじめ同級生の来客も多く、毎晩楽しんでます。持病による体調不調になれば酒を断ち、良くなれば酒との付き合いも夜の街への出掛けも欠かさず、良い加減の生活をしています。</p>	<p>数野訓次 昨年六月完全退職。 いよいよ趣味の江戸検定試験1級受験勉強に本格的に力を入れられるかと思っておりましたが、午前中ジムに行き本を開くとすぐ眠くなります。子供達には“いつ合格するの”、と問われますがさて何時になることやら。</p>

<p>川口純一</p> <p>仕事で外国に行っても、仕事中心だと回りたところ回れず、うっぶん晴らしに60～62歳のとき、仕事を一旦止め、やや憧れのバックパッカーとして西欧、北欧、北米、アジア等一か月とか3週間程度の単位で回って歩きました。その後1年ほど前までの非常勤の仕事の傍らぼちぼち続けて、30か国以上回りました。ところが最近はトイレコントロールが難しくなり、外国歩きに不安ができました。今は外人観光客対応の通訳案内士の資格を取ろうかと、英会話に向かっていますが、硬くなった頭との闘いや聴力のやや劣化など結構難しい状況でのチャレンジです。</p> <p>本会は都合により欠席とさせていただきます。</p>	<p>小林好雄</p> <p>両親を見送った後も未だに実家に単身赴任しています。体力の衰えは実感していますがとりあえず元気です。残された3分の1の人生を一日一日大切に過ごしていきたいと念じております。</p> <p>齊藤 茂樹</p> <p>リタイアして約10年、7年間の自治会活動も昨年無事終わり、子供(男)3人もそれぞれ独立し、所帯を県外(東京近郊)に持ちましたので、現在は家内と二人でのんびりと過ごしています。</p> <p>自家消費の農事、月2回の会社OB会の月例ゴルフと国内外の旅行が今の楽しみです。</p>
<p>荻野昭人</p> <p>相も変わらず趣味は卓球、将棋、野菜作りなのですが、最近山梨出身の平野美宇選手の大活躍で卓球が、また14歳の藤井 聡太新四段の25連勝(6/13時点)で将棋も盛り上がっていてうれしい限りです。私は卓球では週3～4回の練習と月2～3回の試合に明け暮れていますが昔からやっている人にはなかなかかかいません。でもたまに勝ったりすることがあるのでわからないものです。</p> <p>将棋はネットで日に3局程対局、年に1～2回大会に参加していますが、歳とともに思考力、記憶力、直観力の衰えはいかんともしがたく、棋力の衰えを痛感するこの頃です。雨の降らない日はほぼ毎日野菜のめんどろみで過ごしています。改めて数えてみたら畑に23種類の野菜が育っています。今一番力を入れているのはスイカで、10株植えました。今年初めて種から育てた苗を植えてみましたがどうなるか楽しみです。</p>	<p>宿澤 修</p> <p>私自身はほとんどお道楽レベルですが、「マジック」「囲碁」「数学」「文芸」に関連して、「マジック」では若手のプロマジシャンの応援と新ネタなどについて語り合う機会、「囲碁」では40年来の碁仇との碁会、「数学」では同じ専門の仲間とのセミナー、「文芸」では甲府一高同期の畏友4名との勉強会、などがいずれもほぼ月に一度くらいのペースで開催されています。どの集まりもいつも自分の不勉強を思い知らされ、洵に刺激的でスリリングな時間を過ごさせてもらっています。</p> <p>高校時代あんなに苦手だった勉強が楽しく、加えて前頭葉が心地よく痺れたあとのいわゆるアフターがまた楽しくてたまらないのです。このイベントのお蔭で、怠惰で平坦な日常がどんなに彩られているか知れません。この幸運に感謝するとともにこれが少しでも長く続くことを希っています。</p>
<p>塩島正紀</p> <p>大変ご迷惑をお掛けしました。欠席とさせていただきます。</p>	<p>佐野(玉山) 広明</p> <p>緑と、太陽の国,ここオーストラリア シドニーで美味しいビールを飲んでいきます。</p>
<p>奈須 一</p> <p>幹事、いつもご苦勞様です。残念ですが、都合により欠席します。</p>	<p>皆様健康に注意していっぱい長生きをしましょう。 乾杯 !!</p>

<p>鈴木義廣 昨年古希を済ませ、今年の3月25日に一足先にあっちへ旅立ちました。向こうで皆が早く来るのを待っています。私のお墓の前で、大いに飲んでください。そこには私はいません。千の風になって、あの大きな空と食楽人のカレススキメンバーの皆の周りを、バイオリンを弾きながら、笑顔で吹き渡っています。</p>	<p>中込 純 古希とは言え、心身共に56歳(年齢×0.8)のつもりでおります。48年間携わった鑄造業務の知識を、日タイ親善に役立てたく、タイ鑄造会社の業務指導に携わっております。</p>
<p>時田和美 大変遅くなり申しわけありません。書き忘れと出し忘れが重なりました。みなさん素敵なシニアになられたことと思います。百歳まであとたった三十年ですからご自愛下さい。</p>	<p>中村正人 8月26日に古希を祝う会で懐かしい人々と再会できるのが楽しみです。今年3月インドネシアのバリ島に出張しました。最後の1日観光旅行で世界遺産のヒンズー教の寺院と日本の原風景な様な棚田を見学しました。インドネシアは90%の人がイスラム教徒と聞いていたのでバリ島の方は90%ヒンズー教徒というのは新発見でした。幾つになっても知らない事ばかりです。</p>
<p>成瀬俊久 会社勤めを完全リタイヤしてもう3年半になります。膝が少々痛くて難儀していますが、酒、カラオケ、合唱、囲碁、太陽光発電所、孫の相手など遊び中心に、元気で忙しくいろいろ楽しんでおり、時間が足りないくらいです。住み続けて46年になる神奈川県平塚の湘南の地から、甲府に月に2～3回片道約二時間かけて車で帰郷し、カレススキの仲間に酒飲みの相手をしてもらっています。 (太陽光設備の維持管理がホントの目的) 実家も無くなり、小・中・高の同級生との交流が、湘南がーイ成りそこないを、甲府に引き付けてくれています。</p>	<p>長谷部貞夫 8月下旬に、家族で北海道に旅行することとなりましたので、欠席します。 7月下旬で70歳となりますが、足腰の衰えはあるものの、比較的元気に生活しています。6月より、昔の仕事仲間からの依頼で、4年ぶりに都内の某信用金庫で、技術コーディネータとして週二日、働き始めました。 他の日もボランティアやテニスなどがあり、やることの多い日々を送っています。</p>
<p>宮崎 康 元気に現役、週4日は診療しています。週末はできるだけ、白州町にいる99歳の母に会いにいたり、高根町長澤で畑仕事の真似事をして楽しんでいます。</p>	<p>前田 弘 金太郎さんの故郷、足柄山の山懐で、半農半呑。静かに暮らしております。小田原から≒20分、気候温暖、湧き水豊富(富士山の伏流水だそうです)。今は蛍の季節。他にも、キジさん・鹿さんを始め、ハクビシンさん迄自然豊かです。近くにお越しの節は声をおかけください。</p>
<p>諸角強英 返信遅くなり申し訳ありません。近々 転居の可能性あります。</p>	

<p>山下晴夫 4年前に38年間勤務した県立中央病院を退職し、翌年石和の実家で「やました内科クリニック」を開院しました。現在長男の嫁の援助を受けながら、薬剤師の家内と2人3脚で週4日診療しています。退職した病院では腎臓内科の専門医として働いていましたが、現在は幅広く総合内科医として診療に当たっています。あと少しがんばっていくつもりです。</p>	<p>吉岡義博 夏の行事も立て込んでおり、欠席となることご容赦下さい。ご盛会を祈っております。ドコモ勤務の後、通信設備の建設会社を経て会社生活を卒業し、今はNPOの経営に携わっております。ここは通信・放送技術をベースにして社会貢献の活動をしており、熊本の地震で避難所にインターネット設備を設置したり、ネパールでFM放送局の緊急修理をして避難生活を支えたりする団体です。東北では福島県飯舘村の原発避難者支援も継続しています。仕事以外では双子の孫の世話、クラシックギター、ゴルフの他、義理の親の介護にも時間を費やしています。年金生活になって、人生の一番良い時間を過ごしているような気がしています。</p>
<p>溝口（依田）秀夫 （2017.5.13 クラス会への近況報告を転記） 体力がだいぶ衰えてきました。血圧の薬も飲むようになり歳を感じます。音楽の趣味は続</p>	<p>前田義明 （昨年クラス会の近況報告を転記） 昨年11月引越しました。（住所、メールアドレス変更）仕事も出版社は退職し、不動産会社に勤めています。コーラスサークルに参加していて、テナーで歌っています。</p>
<p>山口富夫 完全リタイアして5年、趣味の鉄道模型車両制作と山登りを楽しみながら、のんびりと元気に過ごしています。8月下旬にも南アルプス南部の聖岳、赤石岳、荒川三山に登りたいと計画していますので、会は欠席とさせていただきます。もっとも登山は天候と現地の状況次第ですので、もしかしたら当日も甲府でうろうろしているかも知れませんが、“山口、嘘言ったな”なんて思わないで下さい。この計画も、もう3回も延期されていますから。出席の皆様、久々の再会を大いに楽しんでください。</p>	<p>伊藤（千葉）洋子 返事遅くなり申し訳ありません。8月26日は生憎所用があり、欠席させていただきます。皆さまによりしくお伝え下さいませ。</p>
<p>岩井(上杉)恵子 （2017.5.13 クラス会への近況報告を再掲）ご連絡等有難うございます。お世話になっています。新年には、私も家族みんなで手作りのおせちを食べて楽しく過ごしました。昨日まで約数週間風邪で辛い思いをしました。やはり年をとると治りにくくなるのかなと痛感しました。今年も予定がつかず残念ですが出席できません。私もここシアトルで鈴木さんのご冥福を心よりお祈り申し上げたいと思います。鈴木さんの分まで私たちも長生きできるよう頑張りましょう。</p>	<p>長南（山下）和美 成瀬さん お疲れさまです。連絡が遅くなり、すみませんでした。8月は孫たちが遊びに来るので、参加できません。楽しんで来てください。 松木（坂本）まさみ この年齢になっても、やりたい事、やらねばならない事がたくさんあって、時間が足りません。体をいたわりながら、楽しみながら、無理をせずにやろうと思ってます。</p>

<p>齊木（許山）葉子</p> <p>2011.11に齊藤正敏さんのお手伝いを頂き、甲谷宏さんの「上高地花紀行」を甲府一高図書館に寄贈の橋渡しを致しました。上高地の自然保護活動の折々に撮りためた写真や文章を登山仲間が一冊の本に仕上げました。 学術書のようなりっぱな本です。</p>	<p>我妻路子（旧姓佐野）</p> <p>（2017.5.13 クラス会への近況報告を転記）</p> <p>暖かくなり、近所の土手の桜のつぼみも色づいてまいりました。</p> <p>クラス会のお知らせ、ありがとうございます。当日の予定があり、クラス会は欠席となります。</p> <p>70代に入るなんて信じられません。これからは無理をせず、ゆっくり過ごしたい</p>
<p>安孫子（横内）明子</p> <p>「古希を祝う会」のお知らせを頂戴し他人事の様 に思っておりました「古希」が今度の誕生日にむ かって近づいてくるのかな、と、改めて認識致し ましたが、お陰様で今なお健康で土曜日も相変わ らず仕事を致しております。まだまだ元気に頑張 れるのかな・・・と。今後ともどうぞよろしくお 願い致します。</p>	

<p>鶴田和彦</p> <p>しばらくご無沙汰しておりました。大学を卒業後、40数年間、「横河電機」で人生の大半を過ごし、その後、「やまなし産業支援機構」でコンサルタントを、「甲府地裁」で電気主任技術者を、そして現在、山梨県認定の「職業訓練校」で講師をしています。趣味で取得した20近い国家資格が結構役立っています。忘れてしまった知識を補足しながら、将来ある若者に、知識・技能を伝えることができるのは、今の私にとって、嬉しいことです。40代後半から家内と始めた競技ダンスも、それなりのレベルに落ち着き、パーティダンスも楽しめています。得意としている分野なので、余裕をもって交流でき、当分、若い気分であられそうです。楽しいことを求めて食欲に！「皆様との再会を楽しみにしています。」（鶴田和彦）</p>	<p>間瀬敬明</p> <p>私は出不精になってしまいました。幹事の方々はお元気そうですね。</p> <p>内藤 浩</p> <p>次の検印所でも、また元気に会いましょう！ 一歩一歩、気をつけて、楽しんで、ゴールまで。</p> <p>平井洋一</p> <p>いつもありがとうございます。 囲碁とヨットと仕事は続けています。</p> <p>名取敏夫</p> <p>いつも連絡ありがとうございます。返事が遅くなりましたが、今回欠席とさせていただきます。皆様が健康で楽しい生活を送れますよう祈念しております。</p>
<p>渡辺 孝</p> <p>昨年7月から春日居桑戸の自宅の裏にあるお蔵をリフォームして、村の食堂「くつろぎ倶楽部リラ」をオープンしました。月火水の週3日の夕食をワンコインで提供しています。また、都合がつけば金土でも10人程度までの会食など集まりの場を提供しています。</p>	<p>原 敬二郎</p> <p>多くの皆さんより一足遅く、来年1月に古希を迎えます。そこで会社人間に区切りをつけて、ふるさとの山梨に足繁く通って、昔の仲間と旧交を温めたいと思っています。 その節は、よろしく願いいたします。</p>
<p>石原 修</p> <p>いつも案内ありがとうございます。 今回は、欠席とさせていただきます。</p>	<p>清水喜美男</p> <p>この歳になっても、「なりたい自分」に挑戦中です！！</p>
<p>内藤茂好</p> <p>8月26日には参加させていただきます。 よろしく願いいたします。</p>	<p>花輪 滋</p> <p>仕事先：大泉はなわクリニック 練馬区東大泉 3-17-5 TEL:03-5933-3870</p>
<p>岩田茂久</p> <p>幹事様、御苦労様です。 時の経つのは速いことだね。 こちらは健康で毎日の雑用等に 追われ昨5も前向きに頑張っています。 甲府には3ヶ月も前向きに頑張っています。 甲府には3ヶ月も前向きに頑張っています。 甲府には3ヶ月も前向きに頑張っています。</p> <p>岩田</p>	<p>早川洋美</p> <p>今年1月に13年間共に過ごしたシーザー犬♂が永眠しました。非常に寂しいです。 お散歩が無くなり、外に出掛けるのは買い物の時くらいになってしまいました。</p>

<p>山本秀彦</p> <p>退職して、9年、黄金の60年代をもっぱら、同窓会（中学、高校、大学、職場のOB会、県人会関連、甲府一高あおぞら会活動）の理事/幹事役・ホームページ管理人を本業として、それなりに充実したセカンドライフを楽しんで来ました。ここに、無事古希を迎え、大変うれしいです。兄が亡くなってから、実家の農業（草取りと少しの葡萄園）で、定期的に塩山に帰っています。</p> <p><a href="http://www.ymkp.net/">http://www.ymkp.net/</a></p>	<p>渡辺康三</p> <p>先日、赤十字救急法短期講習を受講しました。腕と肩、腰が2、3日痛かったですが。</p> <p>3、4年前 飯能ツーデーマーチに参加したとき倒れて意識不明の人に遭遇し、救急車とAED、近くの医者呼んで心肺蘇生をして貰いましたが、直接には何も出来ませんでした。</p> <p>次からも体調を整えてウォーキングに参加したいと思っています。</p> <p>では又。皆さんと会える日を楽しみにしています。</p>
<p>上田憲一</p> <p>幹事様、毎度お世話になっております。昨年は東京都住宅供給公社退職して以来、遂に自分の時間が持てたと思っていたところ、膝関節症治療から始まり、入院2回ほどして地獄の入り口まで行って参りました。現在何とか回復に向かっていますが、古希を何とか迎えられたことを万物の神に感謝しているところです。</p> <p>会には出席出来ませんが皆様には宜しくお伝えください。体調が整って足腰に自信がついたら、山歩きなどにいずれ参加したいと思っていますのでよろしくお願い致します。</p>	<p>川口 雄</p> <p>40歳代後半から神田・高円寺・五反田・横濱等週末に開催される古書即売展に行くのが趣味としてきました。以前は興味関心のある本を購入することが楽しかったです。しかし最近「買った本も読む時間外余裕は残さしている」という気持ち先立ち専ら本の背表紙と眺め楽しむことにしています。その中で時折、坂原美打先生や林是晉君、萩原三雄君の著作を見つけると遂に異国で旧友にばったり出会ったような懐かしさを感じました。</p>
<p>藤島康由</p> <p>10年程前に独立し自分で小さな建設会社をやっていたのですが、3年程前から再び会社勤めをするようになり、現在現場監督をやっています。またまた若い者には負けないとは言えませんが、話し方は若い者には負けていないので、うまくやっています。</p>	<p>多田和夫</p> <p>若木カズミの名前も見、当時が懐かしく思い出される。当時の一高には優秀な人材が多くいた事と、今更けろ感心している。私も横濱に居る構えて、甲府には年に2回程 萩原三雄君に懐かしい感懐かしく感じる為には帰省しています。今は北城の人と体力比べ(ゴルフ、マラソン)に励んでいます。今回の会には出席出来ませんが、皆様から元気で活躍しているおに期待はしています。</p>
<p>萩原睦幸</p> <p>50歳で早期退職し独立。</p> <p>”生涯現役”になりそうです。</p> <p>PPK（ぴんぴんころり）で逝けたらなあ。</p>	

<p>伊藤 千永子 (雨宮)</p> <p>「駆け抜けし高校時代の三年間今は気ままに胡瓜育てる」といった日常です。</p>	<p>米山孝之</p> <p>「古希を祝う会」へのお誘い、有難うございます。出席したいところですが、まだ現役で8月は都合が付きません。申し訳ありませんが欠席とさせていただきます。皆さんによろしくお伝え下さい。</p>
<p>向山節子 (大木)</p> <p>甲州市の観光ボランティアガイドやその他のボランティア活動をしています。皆さん、甲州市に遊びに来てください。</p>	<p>早川由美子 (堀井)</p> <p>仕事半分、趣味半分の生活です。仕事は、甲府市健康談話室保健センターで、甲府市介護認定審査会委員として、週5日間、脳！活性化教師室で働いています。趣味は、花柳流日本舞踊、ウクレレ、ヨーガ、旅行、コーラス、絵手紙などです。皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。</p>
<p>穂坂勝命</p> <p>いよいよ古希を迎えます。青春時代は遠くなっただけはいえ、一日を若々しく過ごしたいものです。</p> <p>「古希を祝う会」にてお会いできることを楽しみにしています。</p>	<p>鶴岡 明美 (丸山)</p> <p>夫婦2人の生活ですが二人の子供達と同じ市内に住んでいるので小さな孫達の行事やベビーシッターに度々駆り出されています。料理をする事が大好きで家族や友達を招いての美味しい食卓への工夫や会話のヒントをいつも心の片隅においてアンテナを張っています。又これからは特に健康が第一と考えてスポーツクラブで運動するように心がけています。趣味を通しての仲間との活動を楽しみながら、体力と気力と好奇心が旺盛なうちに、夫と共通の趣味である旅行を楽しんでいます。今回は本当に久しぶりに皆さんにお会いできるのが楽しみです。</p>
<p>樋川万佐子 (村松)</p> <p>現在、7人家族が賑やかに暮らしています。孫達に振り回されていますがそれも善しと思っています。地域社会とは、ボランティアでつながりを持ち、時々、小学生に「命の授業」をしています。健康に気をつけ、あと10年？は、たくさん旅行をしたいと考えています。</p>	<p>北澤みづち (武川)</p> <p>記念となるこの様な会に参加出来る事を嬉しく、企画して下さい方々に感謝します。退職後之川に転居し10年余り、歌やダンス等にもチャレンジ、今年170の手習いでフラメンコを習い始めました。スローながらもマイペースな時間も専有出来る平和な今の生活に感謝するばかりです。これから健康第一で豊かな生活を送れる様にしたいです。</p>

<p>相澤佐代子</p> <p>若く多忙な折に初めたお稽古事から 今では生活の一部となり、日々の単調な 生活も彩ってくれています。 いまは健康で過ごせることが 楽しく過ごして行きたいと思っています 皆様の健康と多幸をお祈り申し上げます</p>	<p>代永光春</p> <p>健康で古希を迎えられそうです。 孫との時間が増え、体の不思議を 感じるこの頃です。</p>
<p>大塚和子（樋口）</p> <p>教職を離れてすでに10年たちました。 ボランティアや習い事などしながら 少しばかり野菜も育てています。また そばに住んでいる孫の面倒もみたり していて、忙しい日々をおくっています。</p>	<p>小林哲朗</p> <p>秋"秋"元気なやれそうです。</p>
<p>尾崎か代（向山）</p> <p>日々体力の衰えを感じてはおりますが、退職後、 始めましたボランティア活動や友人たちとの毎月 の語らいを励みに、生活のリズムを作って過ごして おります。</p>	

<p>今井吉之助 葡萄園を開園して80年。葡萄作りに就いて50年、いまだ現役で頑張っています。</p>	<p>向山一男 クラス幹事ご苦労様です。 数年前に東京同窓会であって以来ですね。いろいろとあり今回は残念ながら不参加です。皆さんに宜しくお伝え下さい。</p>
<p>清水 憲治 大変ご無沙汰しております。幹事取りまとめご苦労様です。先月末、上海に行きましたが、8月後半も中国訪問予定あり、残念ですが欠席とさせていただきます。昨年は雲取山、涸沢カール等に挑戦しました、大変な登山でしたが達成感は格別のものでした。山梨百名山も一步一步達成できれば最高ですが。健康に気を付けて、年相応に行動できればと思っています。7組の皆様宜しくお伝えください。 近況： ・太極拳教室 七年目になりました。静かなる動きと深い呼吸、奥が深いです。 ・山登りと写真、頭の体操で中国語学習</p>	<p>内田憲正 小生も病気らしい病気もすることなく健康に過ごしていますありがたいことです 山梨を離れて半世紀以上。でも一高の校舎や校門前の雑貨屋、1,2年を過ごした木造校舎、剛健旅行など思い出は深い。今は岡山市に住んでいます。地震、津波、火山、台風そして原発と何も無いところ。雨は少ないが、水は豊富でおいしく、交通の便も良い。晩年を送るには絶好の地で、生活を楽しんでいます古希の会には出られず申し訳ない皆様に幸多かれと祈ります</p>
<p>手塚彰夫 母の介護のために山梨に帰り12年。地元で勸学院、自治会、神社総代と41卒のみづな会でも12年間の絆があり友達の輪に入っている。 この10年海外旅行はパキスタン、カンボジア、キューバ、ペルー、タンザニア・ケニア、ブータン、タスマニア、ハワイ、スリランカ、イラン、中国でイスラエルにも行く予定。</p>	<p>荒木 力 放射線医学の教育、診療、研究に40年間携わり、日本最初のMRI開発にも参加しました。今年の4月から富士河口湖町ならびに都留市にある健康科学大学学長をしています(週刊文春7月20号99ページに掲載されました)。週2回テニスをしています。</p>
<p>近藤信雄 相模原から甲府に戻り、5年経りました。甲府盆地の夏の進化する暑さに、2,3歩遅れでチャレンジしています。最近、千葉の五井に行きましたが、山の無い空の大きさにあらためて驚きました。</p>	<p>福田秀夫 地元の自治会活動、書道の制作・指導。たまに孫の相手等日々刺激と甘受しております。老人には久しぶりな会を喜びました。</p>

<p>小林章一</p> <p>親達の朝から医療過疎化にかかるとの医療活動も行っており、同級生の皆さんにも協力して頂き有難く思っています。幹事の皆様ご苦労様です。</p>	<p>武田有司</p> <p>出席できません。一高卒の中学・大学の同級生とは、定期的に会っています。山梨には8月2度展覧予定ですが、高速道路の渋滞がかなりたえるようになりました。健康維持のため、毎日2〜3時間位テニスとジョギングをしています。</p>
<p>渡辺 燿 (広瀬)</p> <p>大学生時のギタークラブのOB会にてギター合奏をやっており、本日は重なってしまい、残念ながら欠席します。あと、ゴラス、スキー、山登りの趣味を楽しんでいます。高校1年の音楽で「おばあちゃん」が教えてくれた「ラルゴ」が懐かしいです。</p>	<p>鎌田 豊</p> <p>大変残念ですが当日は(近頃)どうしても外せない用事があるため止むを得ず欠席とさせていただきます。盛会を心よりお祈り申し上げます。</p>
<p>河口忠彦</p> <p>退職して孫の世話をしています。</p>	<p>深澤正彦</p> <p>再就職して大学を3月まで休校し、毎日の生活にメリハリをつけて、溜まった書類等の整理に追われています。一段落したら、健康のために散歩や歩行を再開したいと考えています。(皆様によくお伝えください。)</p>
<p>岡 光臣</p> <p>幹事さんお疲れです。</p>	<p>田中健二</p> <p>土木技術者として現役でシフトにて頑張っています。青函トンネル、上越新幹線、地下鉄大田区線、北陸新幹線、九州新幹線、リニア中央新幹線等の鉄道建設に従事しました。趣味はバラ作りです。よろしくお願いします。</p>

<p>田中正二郎</p> <p>本年4月より地区の自治会長を仰せつかり、老体に鞭を打って頑張っています。次に皆様にお会いできるのは、喜寿でしょうか。それまで、皆様のご健康とご多幸を祈りつつ、再会を楽しみにしております。</p>	<p>小林峻一</p> <p>2027年リニアに乗って名古屋城を見に行くのを目標としております。</p>
<p>新藤久和</p> <p>この6月からはからずも、公益財団法人 山梨総合研究所の理事長を拝命して勤務しています。気力とはともかく体力の衰えは隠しようがありません。毎日のラジオ体操と孫娘の世話をしながら、地域シンクタンクとしての活動を考えています。ながらく、赤尾洋二先生と研究してきた品質機能展開 (QFD) が、昨年 ISO16355 として公表されました。</p>	<p>丸茂 皓生</p> <p>定年退職してから10年、振り返ってみるとほとんど白紙に近いまだら模様です。目標を立てて始めても長続きしません。町田から甲府には月1-2回帰っていますが、母の状態が悪くなってきたのでこれからは頻度が増えそうです。そして思うのは甲府は本当に住みやすい所だということです。いずれ戻るか？</p>
<p>赤池幸久</p> <p>古希になり、傘寿の歳まで仕事も遊びも頑張ろう・・・??</p>	<p>山田時男</p> <p>弓道部の山田です。高校生の頃は'古稀'などと、自分に当てはめて考える事は全く有りませんでした...年月とは恐ろしいものです。今は東京の同窓生の美女達に囲まれて、楽しく書道や俳句をしています。家族も皆元気で、質素ですが落ち着いた生活をしています。「遠き日の 二十歳の君や 今いずこ」心の片隅にそんな想いも残している、おじさんであり続けたいと</p>

<p>早川 昭仁 まだ、現役です、仕事と遊び半々です。</p>	<p>小林 幸博 相変わらず会社の業務で多忙な毎日を送っております。まだ収入があるので65才の時に厚生年金の支給繰り下げをし、今年度で5年の満期になります。</p>
<p>望月和典 返事が遅れまして申し訳ありません。残念ながら「欠席」とさせていただきたく。宜しくお願いします。私の方は、先月26日健康にして古希を迎えることができました。短命の家系としては望外でしたが、これからは全くの余生です。どのくらい余っているのか？神のみぞ知るわけですが心穏やかにその余りを全うしたいと考えております。 明日（8日）からアフリカに旅してきます。 この旅行で行った国は「112ヶ国+4ヶ国」となります。（プチ自慢ですかね）</p>	<p>高齡化に伴って元気で働いている高齡者も多いとかで、先日のNHKのニュースで70才以降も支給繰り下げ年限延長の検討を政府が始めたと伝えておりました。出来たらあと10年くらい働きたいと考えております。たしか5年前もあと10年くらいは、ということを書いていたような気がしますが・・・・・・・・。 山梨にクライアント企業が1社ありますので、おおよそ週1くらいの割合で甲府に行っておりますが、忙しいので最近はほとんど日帰りで行っています。同級生の皆様に再会できることを楽しみにしております。</p>
<p>武井 勉 いつもありがとうございます。 当日は小学校の同級会とダブってしまい、出席できません。連絡が遅くなりすみませんでした。</p>	<p>佐野 健三 若い時は70歳の自分が実感として想像できませんでしたが、元気で生きていられることに感謝です。週3回体を動かす仕事をしてはいますが、これからも元気な内は働いていたいです。</p>
<p>小牧一民 幹事様ご苦労様です、都合が付かず参加出来ません、申し訳ございません。</p>	<p>秋山孝男 元気です</p>
<p>橋爪元司 いつも連絡してもらえぬのに「欠席」ですいません。もう永久に出席は無理だと思います。申し分けありませんか。もう連絡はしなくても大丈夫です。</p>	<p>松本 毅 ゴルフ、麻雀、一輪車、旅行と楽しんでいます。 成瀬俊久君、丸茂皓生君、伊藤輝夫君と何回も会いま。</p>

<p>中村達雄</p> <p>人世で忙しき事をやりとげまいに      娘夫婦が久喜市へ用務から転居した。      「終りよけはすむて良い      皆様の穏やかなる充実した晩年である      事をお祈り致します。</p>	<p>佐藤 基</p> <p>朝早くから苦勞は多い、      盛會を祈念します。</p>
<p>千野一男</p> <p>いつもお世話になります。大変遅くなりました。      宜しくお願いします</p>	<p>佐藤吉元</p> <p>近況) 日野市の家と猿橋の実家とを週 2 回往復して、約半々ずつ暮らしています。まちづくりコンサルタントの仕事も頼まれて、産業振興計画や観光計画づくりを続けています。毎週木曜日午前中は日野市の農家に援農ボランティアに出かけ、月曜日は「農の学校」の同期の仲間がやっている畑の手伝いに行ってます。月に2回日野市の公園の雑木林を伐採したり、下草刈りをするボランティアをしています。時々、保育園児の3歳の孫が熱を出して、子守を頼まれています。言いたいこと、やりたいことは色々あるけれど、なかなか実行できずに年をとっています。</p>
<p>清水俊夫</p> <p>「古稀になった」実感はありませんが、体のここここがガタが来ています。もう少しこのまま酒などいただいて過ごしたいです。</p>	<p>佐藤吉元</p> <p>近況) 日野市の家と猿橋の実家とを週 2 回往復して、約半々ずつ暮らしています。まちづくりコンサルタントの仕事も頼まれて、産業振興計画や観光計画づくりを続けています。毎週木曜日午前中は日野市の農家に援農ボランティアに出かけ、月曜日は「農の学校」の同期の仲間がやっている畑の手伝いに行ってます。月に2回日野市の公園の雑木林を伐採したり、下草刈りをするボランティアをしています。時々、保育園児の3歳の孫が熱を出して、子守を頼まれています。言いたいこと、やりたいことは色々あるけれど、なかなか実行できずに年をとっています。</p>

<p>田中 孝道 小生は欠席させていただきます。慎んでご盛会を祈りあげます。</p>	<p>岡部 修造 甲府信用金庫を退職後、現在の会社「株ひまわりサポート」で明るく元気に楽しく働いております。同級生の皆様のご支援を頂きながら14年目に入りました。第2の人生ですので、ゴルフに旅行などに積極的に参加したいと思います。残りの人生に幸あれ、また、日に新たなり。 2017. 6. 8 古希を目前として。</p>
<p>石原源彦 古希を祝う会の幹事ご苦勞様です残念ですが参加が難しいです。皆様によろしく</p>	<p>菅野 悟 2016年から無職、否々「夢職」です。自由眠酒党员として日々活動？していますので。リニア開通まではとは思いません。せめて喜寿で皆さんと再会できればと願っていますが……。息子2人、孫2人、妻1人 です。</p>
<p>金丸 吉宗 身内の結婚式の為、欠席致します。皆様によろしくお伝えください。</p>	<p>三井正己 幹事様、お世話様です。ごめんなさい、お返事遅れて一残念ながら欠席です。皆様のご健勝お祈り申し上げます。</p>
<p>長沼 雄次 月曜日から金曜日までは息子の同級生の会社で無理難題を吹っ掛けられながらサラリーマン、週末は、釣り、ゴルフと相変わらず進歩の無い生活を送っています。身体のあちこちにガタが来ていますが（医療費をいっぱい使って）「保存治療」に勤しんで「チョイ悪（悪徳？）爺さん」を演じて行（生？）きたいと目論んでいます。</p>	<p>山本順二 自給自足的な小農夫として日々。</p>
<p>越村 美智子 残念ですが、欠席いたします。皆様大いに盛り上がってください。30分ほどの所に辻堂海浜公園がありますのでウォーキングをし公園の花や樹木や相模湾の景色を見ながら太極拳を楽しんでいます。またの機会にお会いいたしましょう。</p>	<p>深澤 稔 丁、丁、丁 (Tokyo) 尾の為。 お返し。</p>
<p>太田隆雄 定年退職後、親の介護並みの劣化、顕在化してきた自分の不健康中。</p>	<p>長田寿彦 事務局、幹事の皆様、皆苦勞様です都合にお欠席しますが、ご盛会を祈念致します。</p>

<p>齋藤栄子</p> <p>幹事さん、ご苦勞様です。残念ながら欠席させていただきます。現在はのんびりとお向かいのワンちゃん相手に過しておりますが、少しずつ通院も増えてきています。でも、まだまだ、がんばらねば！ 皆様もお元気で！</p>	<p>長沼きみよ（芦田川）</p> <p>「くさびだから、一番大事はとこうへうつくさびだから、見えないようにうつ」 大好きは 相田ヤフモさんの言葉です。自立たない、とこうで人の役に立てるような生き方をしたいと思っております。ほのぼの、難しいことですが、……</p>
<p>小河原正夫</p> <p>世間への関心を維持するために、ほんの少し仕事(社外役員)をし、残りの時間は、身体への負担が軽い趣味(歌声、朗読等)を楽しんでいます。 古稀以降の余生がいつまで続くかわかりませんが、何とか元気に過ごしたいものです。</p>	<p>三沢栄一</p> <p>連絡ありがとうございます。 スケジュールが合わず参加できないのが残念です。 私もまだ、作品発表やコンサート活動と現役で続けていきます。</p>
<p>後藤悦子（望月）</p> <p>よもや自分が古希になるなんて、全然実感がありません。日頃は植物、飼い猫の世話をしながら出たきりバーさんの日々を過ごしております。高校時代には話をしたこともなかった同級生に今は家業、医療、遊びでたいへんお世話になっております。 古希を祝う会に参加できることを楽しみにしております。</p>	<p>瀬尾仁美（名取）</p> <p>長い越前生活で教えを受けた和紙紙人形の師匠の元に年に何度か横浜から通っています。来年、港北の地で初めての個展開催予定。</p>
<p>佐野寿人</p> <p>メ切すぎてすみません。いつも教室の P ご出席ありがとうございます。当日夏祭りのお祭当番のため 2 次会は欠ですみません。</p>	

<p>市川 直道 懐かしい10組の皆様にお目にかかれず残念です。当日は所用のため欠席いたします。週二コマの授業で、学生さんたちから若さを頂いています。同期会「古希を祝う会」が盛会となりますことを念じます。</p>	<p>窪田 幸治 65歳で勤務を辞め年金生活を満喫。最近は一梅田の料理教室に通っています。また欧米旅行・国内温泉旅行を夫婦で楽しんでいます。懐かしい人にも会いたいのですが・・・ 前回配布の住所録、大変参考になりました。ご逝去の友人もおり、感無量でした。</p>
<p>深澤嘉彦 退職後、田舎の家と荒れていた畑の手入れなどで、それなりに過ごしています。</p>	<p>保坂正祝 私は、南アルプス市の故郷で今百姓をしています。ブドウ栽培をしています。今手入れの真っ最中で忙しいところです。しかしながら母校、同級生への想いは強く、古希を祝う会への出席を楽しみにしております。年間4回開催される41会ゴルフを楽しんでいます。今回は、全国からはせ参じる同級生と旧交を暖める事にも感激です。幹事の皆様に感謝いたします。農業の世界も様変わりです。リタイアしていく人、一方新品種導入により更なる展開を求めていく人様々ですが、私は同級生の米山孝之君(育種家として知られています)の作品であるベニバラオーに後押しされてもう少し頑張ってみようと思っています。昭和38年の入学から、あれから何十年のレベルになってしまいましたが、でもでも、ラウンド夢の70台を目指してまだまだのおもいで。当日は、多くの同級生と大いに「古希」を祝おうとおもいます。よろしくどうぞ。</p>
<p>小野松治 退職後、親父の残したブドウ園を引き継いでぶどう作りに取り組んでいます。ぶどう作りは天候次第のところもあり大変ですが、JAや経験豊富な先輩たちの指導を受けながらおいしいぶどう作りに励んでいます。今人気のシャインマスカットも本収穫になりつつあり、丹精込めて作ったぶどうを美味しいと喜んでいただけるのが生きがいとなっています。生涯現役でありたいと思っています。</p>	<p>赤岡 猛 「今年中には働くのをやめて、自由な老後を送ります」</p>
<p>加賀美竹彦 甲府に帰って10年。「3活」の毎日です。ピアノレッスン・趣味の作曲なんかの音活、スポーツジムのジム活、それと宴活です。最近はマンネリ気味で、なにか面白いことを見つけないと思っています。</p>	<p>広瀬孝嘉 残念ながら今回は都合がつかず欠席させていただきます。お集まりの皆さまにもよろしくお伝えください。 古希を迎え人生の第4コーナーを過ぎたところで(5)の自分らしいテンポで変やりに走り切るつもりです。と念じています</p>

<p>遠山和男</p> <p>現在 環境関係の会社に勤務 しています。 健康に過しております。ご挨拶 当日は 皆様にお会いできませんが 御盛會とお祈り申し上げます。</p>	<p>風間省二</p> <p>現在音楽仲間と弦楽アンサンブルに組ん で、地域の学校、ケアプラザ、老人ホーム等を 訪問演奏を行っています。 4月の東京の仲間と月1回習字と俳句を集めて 楽しい時間を過ごしています。 旅のうちほ地元の自治会活動も続け ます。</p>
<p>中澤厚男</p> <p>当館を御利用いただき ありがとうございます。</p>	<p>山田 忠</p> <p>リハビリで8年、漫然と日常を過ごして おります。</p>
<p>小林文昭</p> <p>申し訳ございませんが 体調不良につき 欠席させていただきます。</p>	<p>高原玄承</p> <p>元気にしています 欠席の申し訳ありません。皆様に 宜しく。 更なる健康長命を祈ります。</p>

<p>井口節子 (後藤)</p> <p>公立中学校の教員を定年退職後、今春まで、市教委や公私立高校の講師をしてきました。後ろ髪をひかれる思いもありましたが、区切りをつけ、今は、趣味の活動、孫の世話、母の介護等々で多忙ではあるが充実した毎日を送っています。</p> <p>甲府一高同期の懐かしい皆様にお会いしたいのですが、当日は都合がつかず残念です。ご盛会を祈念しています。いつかどこかで、さわやかな笑顔でお会いできるのを楽しみにしております。</p>	<p>窪田美文</p> <p>退職後は、無理としない程度の農作業に勤しむ。甲州街道、中山道に定着し、今は東海道を挑戦しています。</p> <p>歳をとると、時の流しは、若者の10倍と言われます。今と昔を比べると、充実したものにと心掛ける。人生はたとえどうなるにせよ、今を大切に生きていきたい。毎日の生活を楽しんでいます。</p>
<p>櫻井安喜</p> <p>(小池様と苦勞様です。) (宜しくお強いはあ。)</p> <p>楽しみの日々です。 今は百歳三ヶ月、お天也様と一日一語の毎日です。 お強様と苦勞様は今もこの世にいます。</p>	<p>長田義人</p> <p>幹事、浩吉様です。山梨文化学園の俳句の講師として10年目に突入です。いささか年がゆかしく、(T=びん)と厚いゆかに突入した。俳句関係の仕事で人や物と対峙して暮らしている。当日は喜ぶにまかせさせていただきます。</p>
<p>丹沢良治</p> <p>肝臓がんを存続が乗りこえてきました。残りの人生は趣味の「街づくり」を楽しみたいと思っています。</p>	<p>波羅栄次</p> <p>高校卒業後、関西への憧れを抱いて挑戦しましたが、結局地元で大学、地元の銀行への就職と普通の道を歩むこととなりました。次男でありながら家を守り両親を看送り。今は長女家族と二人の孫の世話をしながらの毎日です。夫婦でテニスイ庭の手入れ、旅行、無尽と平凡な暮らしですが、酒気もせず元気に過ごしております。</p>
<p>渡辺憲子 (竹之内)</p> <p>お集まりありがとうございます。</p>	<p>米山高憲 (津久井)</p> <p>神社の祭司の如く、お集まりは、幹事の苦勞様です。</p>

幡野満喜子 (志村)

近況です  
 ＊日の出待ら  
 バイウに乗りて  
 桃畑  
 朝の冷気の  
 こころよきかな  
 ＊つぼみ取り  
 花取り実取り  
 選ばれし  
 赤く色づきし  
 桃の愛おしきかな

志村郁造

もともとびどうを作っています。  
 自分ができる範囲です。趣味の世界  
 です。心と体の健康を目ざしています。  
 自然の中では、気候や毎日の天気が  
 気になります。今年は、どんな果物が  
 収穫できるでしょうか。

土屋一三

今春、庭のつじが満開の頃、97歳の母を  
 送り出さ。54年前、一高合格を誰よりも喜んでくれた  
 母、入学式の帰りに、おひさし百貨店（現在の昇陽校  
 新館のとち）へ寄って、母といっしょにラーメンを食  
 べたことなどを思い出すと、つい感情的に  
 涙ぐまざるを得ません。  
 自らは古希の節目は目前の今、残った人生を  
 どう生きるか、改めての構築が迫られていると  
 感ずる昨今です。

井上ひろ美 (遠藤)

以前おこなった事の思い出は有り余  
 り肉の陰に隠れていた。ポトヤリ  
 終着駅の見え始めた今  
 ーいつするの？ すでにーと。  
 年をとるのは良いですね。  
 幹事さん、お手数を有り難うござい  
 ました。 井上ひろ美(旧名義)

矢澤進一

「古希を祝う会」のご案内を頂きありがとうございます。  
 「中山道と甲州道中のお出立」お出立の宿場町  
 下取行で、庭の草刈りに励んで居ります。  
 8月までの週末は私用でお席ができません。  
 残念です。お欠席させて頂きます。  
 皆様によろしくお伝え下さい。(矢澤)

平井恒治

幹事御苦労さんです。

堀口和美

古希を祝う会の連絡をいただき  
 ありがとうございます。  
 当日は都合が悪く、残念ですが欠  
 席させていただきます。  
 会の盛会と皆様方のご健康、ご  
 活躍をお祈りいたします。

田中秀文

ゴルフ、ウォーキング、読書(韓国)  
 健康オーケストラを楽しんで  
 います。

<p>保坂誠一</p> <p>週2回のテニスと、週・1回の自転車で健康維持を図っています、父は今年100才で健在・同居しています。</p>	<p>清水こずゑ (乙黒)</p> <p>元気にすごしています。</p> <p>梨響シニアオーケストラ</p> <p>10/1(日) 1:30 開演 2:00</p> <p>コソニ文化ホールで (小ホール)</p> <p>演奏会をします、無料です。 ききに来て下さい。</p> <hr/> <p><a href="http://www9.plala.or.jp/NSO2010/">http://www9.plala.or.jp/NSO2010/</a></p>
<p>斉藤 俊樹</p> <p>『仕事＝古希を迎える現在もジェトロ(日本貿易振興機構)で非常勤嘱託員としてお世話になっております。</p> <p>家族＝息子達3人はそれぞれ良き伴侶に恵まれています。今年の3月、次男は長女を授かりましたが、私にとっては待望の初孫です。</p> <p>生活＝スポーツは週一テニスと月一ゴルフ、頭の体操では地域コミュニティや職場で囲碁を教えたり楽しんだりしています。そして、他にも・・・。』</p>	<p>鈴木和子</p> <p>「古希を祝う会」の出欠連絡が遅れて申し訳ありません。当日は所要のため欠席です。</p> <p>皆様の健やかな健康とご活躍を心よりお祈りいたします。</p>

<p>佐野公保 早くに連絡をいただいていたのに、今頃の返信で申し訳ありません。この8月26日は県外に出ているので、参加できません。ずっと前に決まっていた日程なので、残念ながら、です。計画、準備を進めてくださる方々、ありがとうございます。申し訳ないです。次の機会にと思っています。すみません。12組幹事の皆さんによろしくお伝えください。</p>	<p>松岡啓子 (清水) 家裁の調停との関わりで、子どもたちの問題解決のお手伝いをしています。ライフワークに繋がる翻訳で悪戦苦闘中。短歌や俳句を詠むのも楽しみです。 当日、皆様にお目にかかるのを楽しみにしています。</p>
<p>中島洋子 高校大学と7年間学んでいた書道は社会におとなと同時に中断していましたが2年前に再開しました。母の言葉は「生きてる限り学びたい」でしたから、私も趣味として長く続けたいと思っています。今は母の小遣中心の生活ですが、古希を迎えたので立ち止まって、これからの歩み方を考えることも大事なかなと思っているところです。</p>	<p>中澤敏子 (吉川) この度は古希の同窓会の談話誌をご利用いただきましてありがとうございます。 皆様に私会いできる打合せを楽しみにしております。</p>
<p>山本協子 (杉山) 天の退職後、少し果樹園芸(桃、スモモ)を始められた。しろうと同然で斬で、なかなか良い物は作れません。体力的にも弱くなってきしたが、友情的には、気楽でゆるやかな日々を老夫婦で過ごしております。</p>	<p>澤登康子 (小林) 案内状ありがとうございました。 夫(78才)は65才で大学教授を退官し、現在学会に勤務。娘夫婦と共に広島市に在住。息子夫婦は神戸市に在住。私は、甲府市に住んでおります。今俳句・川柳・短歌を山日新聞に投稿し、20回程載りました。山日を愛読している方、これからの投稿を続けて、宜しいところまで読んで下さる。市会に来るのを楽しみに致しております。</p>
<p>志村育雄 なつかしいです。 皆さんの元気を巻を拝見したいのですが、私も病気を患うので療養中ですので欠席させていただきます。又の機会を楽しみに頑張ります。</p>	<p>標 芳美 (小笠原) ご盛会をお祈りいたします。 日々のくらしを大切に、せいいっぱい生きていこうと思います。</p>

<p>三科 弘</p> <p>・ほぼ毎日の徘徊?とクロスバイク、週3回のボートツイン遊り、月2回のゴルフで、体を動かししています。</p> <p>・この夏も日高市民プールで、大学生と一緒に監視員のバイトです！好きなイベントはこの夏で卒業します!! (スキューバ)</p> <p>(幹事さんご苦勞様です)</p>	<p>玉田一美 (山本)</p> <p>ご案内 ありがとうございます あいにく 先約があり 残念です。 昨年11月の12組のクラス会はおええな寺田先生や なつかい お顔に会えて、50年の時を一人に飛び越えられ、とても楽しかったです。 ご盛会をお祈りしております。</p>
<p>萩原克彦</p> <p>退職後、山梨に戻り「半農・半X」の生活を目標して5年、いま志半ばという状況です。ただ、自分が栽培したお米、野菜を子どもたちが、兄妹が喜んで食してくれるのはさやかな生きがいの一つです。これからの後半の人生、親の介護等の役割も増えてきていますが、「農」と「生活」の楽しさに向けて日々努めていきたいと思っています。</p>	<p>志賀恵子 (小林)</p> <p>卒業してから半世紀余り.....。</p> <p>健康で古希を迎えられることをうれしく思っています。38年間勤めた仕事を退職し、現在はあちらこちらに旅に出かけ、事前の情報収集、帰ってからの写真整理など追われています。いつまで続けられるか分かりませんが、20kgの鞆が一人で持てるまでは.....と思っています。</p> <p>今回の同窓会には出席できず残念ですが、次回には皆様にお会いできるのを楽しみにしております。</p>
<p>五味武彦</p> <p>2つの仕事でまだがんばっています。</p>	<p>中嶋啓子 (角田)</p> <p>今年は10月26日にすみだトリフォニーに於いて、芸大、桐朋の教授たちとの共演コンサートがあります。来年5月～6月にはチェコの世界遺産の街の音楽祭に、主人共々招聘され、私の為にチェコのコンセルバトワールの教授が作曲をしてくださっています。古希だからなどとは言ってられません。努力あるのみ。厳しいです。</p> <p>「筋肉は訓練し、使っていれば衰えない」と信じ、頑張っています。</p>
<p>渡辺聰子 (茂手木)</p> <p>定年退職し、短大の非常勤講師を続けながら若いスタッフ4人と中高年の衣服の会社(株)リラ・ヴォーグを経営しています。(障がい者の衣服も注文販売・リフォーム受け付けております。)</p> <p>また、自宅に隣接する蔵で1年前から夫が「くつろぎ倶楽部リラ」を始めましたので副菜、デザート等手伝っております。近所の方々中心ですが、近くにお越しの際はお立ち寄りください。</p>	<p>深澤永子 (清水)</p> <p>皆様方のご健康をお祈りします!</p> <p>時にダイエット、 時にボランティア 時に孫と共に、 時に歌い 時に朗読し と 頑張っています</p>
<p>稲葉一俊</p> <p>現在「日暮れ道遠し」の心境です。元気です。</p>	

<p>観 公子 (志村)</p>	<p>斉藤 宏</p> <p>百姓三昧の毎日です。 精魂を込めて作れば収穫時の喜びは最高！ 畑に出れば……楽しみがいっぱい。</p>
<p>梶 圭子 (金原)</p> <p>” 1 2 組の梶 (旧姓 金原) 圭子です。今年で70歳になるとは、いまだに信じられません。現況は自営で塾をしておりますので自分の歳など無く毎年同じように働いています。あまり歳のことなど意識したことも無く、仕事に追われる毎日を過ごしております。もう一つ趣味で声楽を学んでいます。これはやればやるだけ難しくなって、限度は見えません。50歳過ぎから本格的に始めて、やっと発声の何たるかが判ってきたように思います。一年に何回か発表会などに出て歌っています。何人かの方に来ていただき、励みになっています。もし時間が有りましたら応援に来て聴いてください。励みになります。まだまだ、ずっと元気で、また80歳のお祝いとか皆さんで迎えたいですね。頑張りましょう。”</p>	<p>関岡美佐子 (芳賀)</p> <p>「共に歳を重ねる皆さん、ありがとうございます。元気を頂いています。今に満足 今日に感謝の毎日です。」</p>
<p>梶 圭子 (金原)</p> <p>” 1 2 組の梶 (旧姓 金原) 圭子です。今年で70歳になるとは、いまだに信じられません。現況は自営で塾をしておりますので自分の歳など無く毎年同じように働いています。あまり歳のことなど意識したことも無く、仕事に追われる毎日を過ごしております。もう一つ趣味で声楽を学んでいます。これはやればやるだけ難しくなって、限度は見えません。50歳過ぎから本格的に始めて、やっと発声の何たるかが判ってきたように思います。一年に何回か発表会などに出て歌っています。何人かの方に来ていただき、励みになっています。もし時間が有りましたら応援に来て聴いてください。励みになります。まだまだ、ずっと元気で、また80歳のお祝いとか皆さんで迎えたいですね。頑張りましょう。”</p>	<p>高木悦子(木原)</p> <p>笑っていれば・・・      苦手は半分に！      元気は二倍に！      心にひびくことばや詩文に出会ったら、手帳(今はスマホ)に書き溜めて半世紀以上。私の宝物の一つ。古稀を迎えた誕生日、そのメモを読み返していた時、やっぱりこの言葉でした。      どこでだれが話されたかは定かではありません。ちょっといい加減!!人生、いままでもそうであったように、これからもそうでありたいと・・・</p>

S41年卒「古希を祝う会」			出席者 119人			2017. 08. 25		
クラス	人数	名前	クラス	人数	名前	クラス	人数	名前
1	1	織岡一夫	6	1	市川義彦	10	1	赤岡 猛
1	2	萩原三雄	6	2	小林哲朗	10	2	加々美竹彦
1	3	宮川菊雄	6	3	穂坂勝命	10	3	風間省二
1	4	村松資夫	6	4	伊藤千永子(雨宮)	10	4	中澤厚男
1	5	河口妙子(斎藤)	6	5	大塚和子(樋口)	10	5	深澤嘉彦
2	1	井上喜由	6	6	北澤みづち(武川)	10	6	保坂正祝
2	2	大澤良一	6	7	鶴岡明美(丸山)	10	7	山田 忠
2	3	平井忠彦	6	8	早川由美子(堀井)	11	1	長田義人
2	4	平林智雄	6	9	樋川万佐子(村松)	11	2	窪田美文
2	5	望月行雄	6	10	向山節子(大木)	11	3	小池基次
2	6	横内敏昭	7	1	赤池幸久	11	4	清水 毅
2	7	渡辺 章	7	2	荒木 力	11	5	丹沢良二
2	8	矢島英子(堀内)	7	3	今井吉之助	11	6	波羅 栄次
2	9	有泉文子(佐久間)	7	4	小林俊一	11	7	丸山正之
3	1	石川利彦	7	5	小林章一	11	8	宮崎 進
3	2	長田謹造	7	6	近藤信雄	11	9	清水良子(船久保)
3	3	数野清治	7	7	新藤久和	11	10	幡野満喜子(志村)
3	4	佐野寿彦	7	8	田中健二	12	1	稲葉一俊
3	5	竹下清治	7	9	手塚彰夫	12	2	五味武彦
3	6	中沢 保	7	10	内藤素久	12	3	斉藤 宏
3	7	平嶋道治	7	11	福田秀夫	12	4	萩原克彦
3	8	三浦治仁	7	12	丸茂皓生	12	5	三科 弘
4	1	安藤一宏	7	13	山田時男	12	6	澤登康子(小林)
4	2	板垣和芳	8	1	相沢一徳	12	7	関岡美佐子(芳賀)
4	3	剣持 雄	8	2	天野朝馨	12	8	高木悦子(木原)
4	4	宿澤 修	8	3	雨宮勝美	12	9	中澤敏子(吉川)
4	5	中村正人	8	4	金丸義敬	12	10	中島洋子
4	6	成瀬俊久	8	5	小林幸博	12	11	深澤永子(清水)
4	7	前田義明	8	6	齋藤省三	12	12	松岡啓子(清水)
4	8	溝口秀男(依田)	8	7	佐藤吉元	12	13	山本協子(杉山)
4	9	山下晴夫	8	8	佐野健三	12	14	渡辺聡子(茂手木)
4	10	松木まさみ(坂本)	8	9	清水俊夫			
5	1	小野正巳	8	10	千野一男			
5	2	川口 雄	8	11	早川昭仁			
5	3	清水喜美男	8	12	望月義時			
5	4	鶴田和彦	9	1	岡部修造			
5	5	内藤 浩	9	2	小河原正夫			
5	6	内藤茂好	9	3	佐野 寿仁			
5	7	萩原睦幸	9	4	菅野 悟			
5	8	花輪 滋	9	5	地場 信			
5	9	早川洋美	9	6	長沼雄次			
5	10	山本秀彦	9	7	山本順二			
5	11	渡辺康三	9	8	後藤悦子(望月)			
5	12	渡辺 孝	9	9	瀬尾仁美(名取)			

## 編集者の勝手なページ

### 古希の由来・・・・・・・・ウキペディアより

古希（こき。原文の表記は古稀。「稀」は常用漢字にはないので現在では古「希」と書くことが多い）とは、70歳のこと。

唐の詩人杜甫の詩・曲江（きょっこう）「酒債は尋常行く処に有り 人生七十古来稀なり」（酒代のつけは私が普通行く所には、どこにでもある。（しかし）七十年生きる人は古くから稀である）に由来する。

還暦は数えの61歳（≡満60歳）であるが、古希は数えの70歳（≡満69歳）のこと。古希は長寿の祝いとされている。お祝いの色は、喜寿祝いと同じく、紫色。

長寿の祝いには、他に、還暦（かんれき）61歳、喜寿（きじゅ）77歳、盤寿（ばんじゅ）81歳（ $9 \times 9 = 81$ ）、傘寿（さんじゅ）80歳、米寿（べいじゅ）88歳、卒寿（そつじゅ）90歳、白寿（はくじゅ）99歳、百寿（ひゃくじゅ）100歳などがある。

清の乾隆帝は「古稀天子」と自ら称し印判などにも用いた。中国史上古稀を迎えた天子は乾隆帝の他は梁の武帝、南宋の高宗などわずかしかおらず、統一王朝の皇帝となると空前といつてよかった。

表紙の「古希」何やら変な文字ですが、おめでとうで構成されています。

古  
希

2017年8月26日発行

甲府一高 S41 年卒「古希を祝う会」

ひと言帳

編集 事務局 5組 山本秀彦

甲府一高 S41 年卒 ホームページ

<http://k.ymkp.net/>

掲載事項の変更・修正、消息不明な方の情報などありましたら、事務局まで連絡ください。

事務局 mail : [yamamoto-41@kf1-tk.jp](mailto:yamamoto-41@kf1-tk.jp)